

おらっちゃん便り



第288号 令和7年11月発行

社会福祉法人 中新川福祉会

930-0281 富山県中新川郡舟橋村舟橋 58-1
特別養護老人ホームふなはし荘
特別養護老人ホームふなはし荘ユニットほっと
ふなはし荘居宅介護支援事業所
ふなはし荘デイサービスセンター
電話(代表)…(076) 462-9888
災害時優先電話…(076) 462-9889
ホームページ…<http://care-net.biz/16/funahashisou/>
Eメール…info@funahashisou.jp

スポーツの日



がんばらんまいけ!!

10月23日(木)たんぽぽ、25日(土)ひまわり、30日(木)ほっとをスポーツの日として、それぞれ楽しく身体を動かしてもらいました。赤と白のハチマキを身に付けて玉入れや、ペーパー芯送りゲームを行いました。職員や他利用者から「頑張れー」等の掛け声をかけられながら皆さん一生懸命に取り組んでおられました。



楽しい歳時記



外国人職員採用

ふなはし荘では今年度4名の外国人職員の採用を考えています。10月17日(金)、インドネシアから2名の職員が来て理事長より辞令を受け取りました。「職員一同2人を歓迎します。頑張って下さい」の理事長からの言葉に緊張しながらも元気よく「はい」と答えていました。11月には新たに2名来ます。施設では初めての試みで不慣れな点もありますが、お互い頑張っていきたいと思います。

頑張って下さい！



10月17日(金)、開所記念日をお祝いして昼食に創立記念献立が振る舞われました。野菜シュウマイなど彩り鮮やかな献立で「今日は豪華だねえ、何の日け?」と皆さん美味しそうに食べておられました。

創立記念献立



入所者健康診断



10月6日(月)、7日(火)の2日間、施設内で入所者の健康診断を行いました。健診により入所者の皆さんのがんの早期発見・早期治療に努めていきたいと思います。結果は、後日ご家族様にお知らせいたします。

10月のお誕生者のみなさん

ホームページ上では掲載を控えさせていただきます。

おめでとうございました





暮らしのほっとニュース ハロウイン作品・おやつ作り



今月はハロウインにちなんだ作品作りや、10月27日(月)には、ほっとでかぼちゃパウダーを使ったおやつ作りを行いました。仮装をしたり、おやつ作りをしたりと楽しい時間になりました。「えらい良い恰好させてもらって」等うれしそうな表情もたくさん見られました。



舟橋村防災訓練

10月26日(日)に、令和7年度舟橋村防災訓練にふなはし荘も参加してきました。水害を想定した訓練は、舟橋村役場からの連絡を受けて施設のバスに乗り、舟橋小学校まで避難するという内容でした。

災害の多い昨今の状況を踏まえるととても有意義な訓練となりました。



県老施協レクリエーション大会

10月15日(水)に富山県総合体育馆で開催された県老施協レクリエーション大会(ビーチボールバレー)に参加してきました。予選リーグは2試合中、全勝し1位通過しましたが、決勝トーナメントに上がってからは残念ながら初戦で負けてしまいました。参加したメンバー怪我なく最後まで楽しんで参加することができました。



デイサービス 運動会

10月7日(火)に、秋の運動会を開催しました。玉入れ、満豆レース、物送りリレーの3競技を行いました。利用者の皆さん、どの競技も真剣に取り組まれていました。終始笑顔で、楽しく過ごしておられました。



今後の行事

● 紅葉ドライブ	11月 8日 (土) ~ 15日 (土)	各フロア
(天候により変更あります)		
● インフルエンザ予防接種	11月中	各フロア
● 寿司バイキング	11月 18日 (火) 昼 食	各フロア
● 歌の会	11月 6日 (木) ほっと・25日 (火) たんぽぽ	
● おやつバイキング	11月 12日 (水) ほっと・27日 (木) ひなた	

面会についてのお知らせ

現在下記の通り面会を行っています。



- **居室での対面面会** 月曜～土曜日 (祝日含む) 10:00～16:00頃 (要相談)
 - ・県内外の方を問わず可能
 - ・面会時間は30分程度
 - ・1回3名までお願いします。
- ※小学生以下のお子様連れ、面会人数が4名以上の場合は大ホールでの面会となります。
- **リモートでの面会** 平日のみ 時間は要相談

※いずれの場合も事前に電話でご予約下さい。面会の際はマスクの着用をお願いします。
- ※少しでも体調の違和感や発熱などの疑わしい症状の方と接する事があった場合は面会を控えていただきますようお願いいたします。
- **施設内でコロナウイルス等感染症が発症した場合、急遽面会を中止する場合があります。**

11月のお誕生者のみなさんおめでとうございます！

ホームページ上では掲載を



控えさせていただきます。

新任職員紹介



山田介護職員



エルリ介護職員



ニニ介護職員

●編集後記

段々と寒くなり、皆さん体調を崩していませんか？我が家には、2年前から野良だったのを保護し飼い始めた猫がいます。猫を飼い始めるまでは、犬の方が好きで、猫嫌いだった私ですが、2年も一緒に居ると可愛くて仕方ないです。毎日癒されています。

担当 川瀬

(ひなた：ひまわり・なでしこ・たんぽぽ各フロア、ユニット・ほっと：うららか・なごやか・ほがらか各フロア)